

BERITA TERBARU

Eratkan Sinergitas, Babinsa Koramil Ceper Hadiri Halal Bihalal Desa Ngawonggo Ceper

Budiyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

May 3, 2023 - 09:47



Eratkan Sinergitas, Babinsa Koramil Ceper Hadiri Halal Bihalal Desa Ngawonggo Ceper

KLATEN - Babinsa Kelurahan Ngawonggo Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Koptu Sarwono hadir acara Halal Bihalal Desa Ngawonggo, bertempat di Gedung PKK Ngawonggo Desa Ngawonggo Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, (2/5/2023).

Halal Bihalal merupakan salah satu tradisi di Indonesia yang dilaksanakan usai bulan Ramadhan. Biasanya, halal bihalal dilakukan dengan bersilaturahmi mengunjungi sanak saudara dan bermaaf-maafan pada momentum Lebaran Idul Fitri.

Turut hadir dalam kegiatan halal bihalal di Desa Ngawonggo, Lurah Kelurahan Ngawonggo, Bhabinkamtibmas Polsek Ceper, Ketua LPMK Kelurahan Ngawonggo, Ketua RT/RW Se Kelurahan Ngawonggo, Tokoh masyarakat, Tokoh agama, Tokoh pemuda, Organisasi masyarakat.

Lurah Kelurahan Ngawonggo Ari Suryanto S.E. pada kesempatan tersebut menyambut baik acara Halal Bihalal keluarga besar Desa Ngawonggo. Menurutnya, Halal Bihalal selain sebagai ajang silaturahmi, juga sebagai wadah untuk saling bertukar ilmu dan pengalaman, khususnya bagi aparat pemerintahan dengan seluruh elemen masyarakat, dalam rangka memajukan kelurahan Ngawonggo.

“Dengan jalinan silaturahmi yang baik, akan terjalin komunikasi yang baik pula. Dengan begitu akan terjalin sinergitas dalam mewujudkan cita-cita pembangunan dan akan lebih cepat dalam menyelesaikan permasalahan-permasalahan yang ada,” ungkap Ari Suryanto S.E

Koptu Sarwono pada kesempatan yang sama juga menyampaikan bahwa kegiatan Halal Bihalal dilaksanakan guna mempererat tali silaturahmi seluruh jajaran pemerintahan Desa Ngawonggo dengan unsur – unsur yang ada di wilayah Desa Ngawonggo

“Semoga dengan ini, kekompakan dan persaudaraan akan terus meningkat, serta terjaganya kerukunan antara jajaran Pemerintahan Desa Ngawonggo dengan seluruh elemen masyarakat di wilayah,” pungkas Koptu Sarwono. (Red)